

CASI \$15 MIL MILLONES: LA HERENCIA QUE DEJÓ MAURICIO RUSSO, FORJADOR DE CASAIDEAS

El 12 de septiembre del año pasado se produjo el fallecimiento de Mauricio Russo Calderón, uno de los más reconocidos emprendedores chilenos, forjador y cofundador de la firma Casaideas. 10 meses antes de su partida, el 23 de noviembre de 2022, había oficializado ante el notario Francisco Leiva Carvajal su testamento, por el que instituyó como herederos a sus hijos Sarah, Ilan y Mirko, todos Russo Bocic. Esta decisión, dos años después, el 17 de septiembre pasado, quedó ratificada en la justicia, al concederse la posesión efectiva de la herencia del empresario.

Según el inventario simple de los bienes quedados a su fallecimiento que se acompañan en los documentos judiciales, Mauricio Russo dejó un total de \$ 13.403.773.196, valuados a la fecha de su fallecimiento. En el desglose de dicha cifra, se incluyó un listado de bienes. El más cuantioso es la participación del 99,92% en la sociedad MR SA, que al momento de su fallecimiento estaba valuado en \$ 9.247 millones. Le seguía su participación del 61,54% en Inmobiliaria D.H. Empresas SpA, valuada en \$ 2.481 millones. Y en tercer lugar -según monto- aparece un portafolio de inversión en el Banco Julius Bär, por \$ 1.676 millones.

Como participación en sociedades también aparecen el 20% en Manah SpA (\$ 224 millones); 40% en Russo y Compañía Limitada (\$ 195 millones); 40% en Russo y Compañía Inmobiliaria e Inversiones (\$ 392 millones).

Y también aparecen en este inventario simple acciones en Ripley Corp (\$ 4,6 millones) y en Latam Airlines Group (\$ 120 millones), así como dos autos marca Audi y un Aston Martin, un fondo mutuo y otras inversiones en Bice.



Mirko Russo Bocic, junto a su padre Mauricio Russo y a sus hermanos Sarah e Ilan Russo Bocic.

Otros documentos judiciales de octubre pasado dan cuenta de que aquella herencia había crecido en cuantía, pues cada uno de aquellos tres hijos de Mauricio Russo recibieron en partes iguales \$ 4.992,8 millones como derechos en la posesión efectiva, es decir, \$ 14.978 millones en total.

Cada uno de los tres hijos Russo Bocic ya participan, además, en la sociedad Manah Spa, cada uno con el 26,27%. Manah es la sociedad que aparece en la estructura de propiedad de Casaideas, con el 24,50% de la sociedad Matriz Ideas S.A., de Chile, de la que, a su vez, se desprende la propiedad del 99,92% de DH Empresas Perú; el 100% de DH Colombia; y el 50% de Matriz Ideas Mex, que opera en México, en sociedad con Grupo Gigante, con el otro 50%.